

Ejercicio meteoro 2016 fortalecerá la capacidad de Cuba para enfrentar desastres naturales



Por: Roberto Mortejón

Como antesala de la temporada ciclónica que se inicia en junio, los cubanos realizan cada año un ejercicio popular denominado Meteoro, muy útil en la prevención de desastres naturales y otras contingencias masivas.

El correspondiente al 2016 tendrá lugar el próximo fin de semana para el que se concretan los aseguramientos, tanto por el Estado, principal organizador del entrenamiento, como por las entidades económicas, trabajadores y residentes en los barrios.

Este tipo de simulacros proporciona notables experiencias sobre cómo enfrentar huracanes, sequías, epidemias, accidentes de origen químico y movimientos telúricos.

Durante la ejercitación se propicia igualmente la comprobación de los sistemas de aviso, comunicaciones e información, esenciales en tales urgencias.

Meteoro 2016 tiene muy en cuenta los requerimientos de Cuba ante el avance de enfermedades en el mundo como el zika, dengue y chikungunya.

Si bien en Cuba se han adoptado medidas para atenuar las consecuencias por la irrupción de esos padecimientos, es necesario que la población se entrene ante hipotéticas epidemias y en ese sentido es válido Meteoro 2016.

Como parte de ese despliegue preventivo en todo el país, y en especial en la región oriental, se enfatizará en los preparativos ante un eventual sismo.

En esa zona se registraron más de 50 temblores perceptibles durante este año y el último fue reportado el 24 de abril, por lo que el peligro está aún latente.

Igualmente, Cuba padece una sequía intensa y es necesario convivir con ese tipo de fenómeno meteorológico, por lo que Meteoro 2016 tiene en cuenta las respuestas imprescindibles.

Con estas particularidades, el próximo fin de semana los cubanos pondrán a punto los órganos de dirección y de mando y detallarán los aseguramientos con vistas a una movilización más efectiva de los medios del Estado y de la población ante hipotéticos desastres.

Será oportuno que el despliegue de fuerzas y recursos contribuya igualmente a una mayor higiene de las comunidades para hacer la convivencia más sana.

La Defensa Civil tendrá nuevamente la responsabilidad de encabezar el ejercicio Meteoro 2016, como lo hizo en las 29 ediciones precedentes, para concretar una experiencia única de Cuba.

El lema será nuevamente preservar la vida de las personas, bienes y recursos económicos ante la eventualidad de desastres naturales y otras perturbaciones.

<https://www.radiohc.cu/index.php/especiales/comentarios/93349-ejercicio-meteoro-2016-fortalecera-la-capacidad-de-cuba-para-enfrentar-desastres-naturales>



Radio Habana Cuba